



UDS

Mi Universidad

Nombre del alumno: Victor Manuel Moreno Villatoro

Nombre del tema: Mito la isla de las muñecas

Nombre de la materia: Antropología médica II

Nombre del Profesor: Dra. Irma Sanchez Prieto

Medicina Humana

Segundo Semestre. Grupo: A

MITO (Isla de las muñecas)

Son muñecas colgadas de los árboles las miles de muñecas deterioradas que adornan la isla crean un ambiente espeluznante que atrae a los curiosos y fanáticos. Las muñecas provienen de la basura o eran arrastradas por la corriente de los canales cercanos, Julián no era selectivo en cuanto su estado; muñecas rotas, sin ojos o sin extremidades, ya que su objetivo era puramente espiritual, las muñecas traía el propósito de apaciguar al alma de la niña fallecida y evitar que su espíritu inquieto regresara a molestarlo, las muñecas al ^{seguir} poniendo fueran creciendo y lo que comenzó como un acto de miedo se convirtió en una obsesión. Julian pasó gran parte de su vida recolectando muñecas y añadiéndolas a su isla, sin importar su condición. Según el mito, Santana encontró el cuerpo de una niña ahogada en las aguas que rodeaba a su isla. Por escuchar voces, lamentos y pasos en su entorno. Aterrorizado, comenzó a buscar formas para calmarla. donde fue idea de las muñecas en los árboles de la isla. La isla de las muñecas está ubicada en los canales de Xochimilco, una red de vías fluviales que forman parte de la Ciudad de México. Famoso por sus trajineras y chinampas, vestigios de la antigua técnica agrícola Mesoamericana. La isla se encuentra al sureste del embarcadero de Cuemanco. Todo comenzó en la década de 1950, cuando Julián Santana Barrera, decidió vivir ahí.

<https://RitosFunerarios-cienciasSocialesPrimeroSecundaria.com>

<https://cualessonlosmitosobre-laisladelasmuñecas-infobae.com>

Bibliografía

[Https://¿Cuáles son los mitos sobre la isla de las muñecas?-infobae.com](https://¿Cuáles son los mitos sobre la isla de las muñecas?-infobae.com)